



Gobierno Regional pone en funcionamiento ultra-congelador para vacunas y plasma sanguíneo

Equipo de alta gama está valorizado en más de 80 mil soles.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

El Gobierno Regional de Cajamarca (GRC) adquirió un moderno ultra-congelador marca Medical Systems para el almacenamiento de vacunas anti-COVID-19 y la conservación de plasma sanguíneo. El costo de este equipo de alta gama supera los 80 mil soles.

“Este ultra-congelador puede almacenar insumos y medicamentos a temperaturas por debajo de 80 grados centígrados. Es un equipo de alta especialización”, destacó Edward Mundaca, director de la Red de Salud Cajamarca.

Estos congeladores proporcionan un espacio de almacenamiento indispensable para reactivos y muestras de tejidos delicados. Permite fortalecer la cadena de frío en el departamento, posicionándola como un referente a nivel regional.

“En el caso de la vacuna anti-COVID-19 del laboratorio Pfizer, se requiere de una refrigeración a menos 70 grados centígrados, gracias a este equipo podemos recibir esta fórmula y poder aplicarla a la población”, agregó Mundaca.